
������������ �������
������� 2015

�����



Уважаемые коллеги!

Высылаем февральский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПОДДЕРЖАЛ СНИЖЕНИЕ ЗАРПЛАТ ПАРЛАМЕНТАРИЕВ И 
ПРЕДЛОЖИЛ ЗАМЕНИТЬ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ БЛОК ПРАВИТЕЛЬСТВА 

ДЕПУТАТАМИ-ЭКОНОМИСТАМИ

Лидер Партии и дум-
ской фракции «Справедли-
вая Россия» Сергей Миронов 
прокомментировал предло-
жение спикера палаты Сер-
гея Нарышкина о снижении 
зарплат депутатов Госдумы и 
дал оценку антикризисному 
плану Правительства.

 Политик напомнил, что в 
программе Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ зарпла-
ту депутатов любого уровня 
предлагается привести в соот-
ветствие со средними зарпла-
тами регионов, либо, в случае 
с депутатами ГД, со средней 
зарплатой по стране. Поэтому 
фракция «Справедливая Рос-
сия» поддержит любую ини-
циативу о снижении зарплат 
депутатов. При этом Сергей 
Миронов отметил, что сам он 
уже много лет перечисляет 
большую часть своей зарплаты 
людям в качестве безвозмезд-
ной помощи.

 Что касается антикризис-
ного плана Правительства, то, 
по мнению политика, «это не 
план, а хаотичный набор дей-
ствий или бездействий Прави-
тельства». «Когда говорится, 
что главное, ключевое направ-
ление – распределить 1,5 трлн 
рублей, из которых триллион 
мы даем банкам – точка, даль-
ше вопрос можно закрывать. 
Мы это проходили в 2008 году. 
Тогда огромные деньги были 
отданы банкам. Банки крутили 
эти деньги на валютном рынке, 

в том числе дополнительно обру-
шивая курс рубля. И практически 
ничего не дошло до реального 
сектора экономики. Я не сомне-
ваюсь, что то же самое будет сей-
час», – заявил Сергей Миронов. 
В связи с этим, депутатами фрак-
ции был подготовлен альтерна-
тивный антикризисный план. По 
мнению политика, он более дее-
способен, чем правительствен-
ный документ.

 Чтобы, наконец, отече-
ственная экономика заработала 
и перестроилась из добывающей 
в перерабатывающую, «главное 
слово должно остаться не только 
за высокими технологиями, но и 

за малым и средним бизнесом». 
Поэтому СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает на два 
года освободить таких пред-
принимателей от налогов.

 Сергей Миронов также 
заявил, что фракция «Справед-
ливая Россия» уверена в том, 
что экономический блок Пра-
вительства должен уйти в от-
ставку. Он добавил, что среди 
его коллег по фракции, а также 
в других фракциях достаточно 
хороших экономистов, способ-
ных заменить тех, кто не спра-
вился с управлением страной в 
это сложное время.

              Источник: Inform-24    



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРЕДЛАГАЕТ ПОВЫСИТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
РАСКРЫТИЯ ТЯЖКИХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ

Группа депутатов 
«СР» внесла законопроект, 
направленный на совер-
шенствование межведом-
ственного взаимодействия 
правоохранительных орга-
нов.

Законопроект призван 
усовершенствовать межве-
домственное процессуальное 
взаимодействие следователей 
Следственного комитета Рос-
сийской Федерации, органов 
федеральной службы безопас-
ности, органов внутренних дел 
и органов по контролю за обо-
ротом наркотических средств 
и психотропных веществ при 
раскрытии и расследовании 
преступлений.

В пояснительной запи-
ске к законопроекту депутаты 
указывают, что их инициати-
ва направлена на повышение 
эффективности борьбы с кор-
рупцией, организованной пре-
ступностью и наиболее тяжки-
ми преступлениями, а также на 

создание правовых процессуаль-
ных условий для осуществления 
следственными органами неза-
висимо от их ведомственной под-
чиненности работы по расследо-
ванию указанных преступлений.

Депутаты Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ при-
водят текущую статистику, ха-
рактеризующую криминальную 
ситуацию в стране, которая 
по-прежнему остается напря-
женной. В 2013 г. удельный вес 
особо тяжких преступлений уве-
личился на 0,5 процентов, со-
вершенных организованными 
группами и преступными сооб-
ществами в общем числе рассле-
дованных преступлений остался 
на уровне 2012 г. Выросло число 
преступлений террористическо-
го характера – на 3,8 процентов. 
Увеличилось количество тяжких 
и особо тяжких преступлений, 
связанных с незаконным оборо-
том наркотиков – на 9,1 процен-
тов. Остались нераскрытыми 950 
тысяч преступлений, на 17,1 про-

центов увеличилось число не-
раскрытых особо тяжких пре-
ступлений.

При этом не решен во-
прос о совершенствовании 
межведомственного процессу-
ального взаимодействия при 
раскрытии и расследовании 
преступлений. Например, уго-
ловно-процессуальный кодекс 
Российской Федерации в на-
стоящее время не содержит 
нормы, регулирующей поря-
док создания межведомствен-
ной следственной группы и 
организации ее деятельности.

Законопроект Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
призван ликвидировать этот 
недостаток.

Авторами инициативы 
стали депутаты Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сер-
гей Миронов, Михаил Еме-
льянов, Николай Левичев и 
Татьяна Москалькова.

Источник: Блокнот.ru

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НАДЕЕТСЯ НА РАЗУМНЫЕ БЮДЖЕТНЫЕ 
ПОПРАВКИ ПРАВИТЕЛЬСТВА

Лидер Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей 
Миронов заявил, что эсеры 
поддержат поправки прави-
тельства в бюджет, если они 
будут разумными и обосно-
ванными.

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме 
Сергей Миронов прокоммен-
тировал заявление министра 
финансов Антона Силуанова о 
готовности в ближайшее время 
рассмотреть изменения в бюд-
жет и налоговое законодатель-
ство.

– Правительство все по-

следние дни готовит поправки в 
бюджет 2015 года. Иными слова-
ми, ведет работу над ошибками. 
Ошибки, упущения, недостатки 
бюджета были очевидны еще осе-
нью, когда он обсуждался Госу-
дарственной Думой. Мы об этих 
ошибках открыто и аргументи-
ровано говорили, критикуя про-
ект бюджета за так называемый 
«налоговый маневр», за то, что 
бюджет в целом не соответство-
вал вызовам, которые со всей от-
чётливостью проявились к осени 
прошлого года, – сказал депутат.

Сергей Миронов отметил, 
что правительство не услышало 
аргументы «Справедливой Рос-
сии» и фракция голосовала про-

тив такого бюджета. Поэтому 
для фракции нет неожиданно-
сти в том, что приходится снова 
возвращаться к этому осново-
полагающему документу.

- Мы готовы к обсужде-
нию бюджетных поправок. И 
мы не будем молчать, если сно-
ва увидим, что должные выводы 
так и не были сделаны. Но, раз-
умеется, мы готовы поддержать 
все разумные и обоснованные 
меры, если, конечно, они будут 
предложены Правительством. 
Надежда на это еще остаётся, – 
заявил Сергей Миронов.

Источник: Блокнот.ru



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: НЕ УДИВЛЮСЬ, ЕСЛИ К УБИЙСТВУ НЕМЦОВА ПРИВЕЛИ 
НЕКИЕ ЗАДУМКИ ИЗ ДАЛЬНЕГО ЗАРУБЕЖЬЯ

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов в интервью «Ком-
мерсантъ FM» прокомменти-
ровал ситуацию вокруг убий-
ства Бориса Немцова:

– Геннадий Гудков заявил, 
что убийство Бориса Немцова 
нужно расследовать как теракт. 
Вы согласны с этой оценкой?

– Безусловно, убийство 
политического деятеля, прежде 
всего, и нужно рассматривать 
как теракт. Я абсолютно убеж-
ден, что дело чести для москов-
ской полиции расследовать это 
демонстративное убийство в 
центре Москвы. И сейчас я, 
прежде всего, хочу выразить 
слова соболезнования родным 
и близким Бориса Немцова.

– А почему это произошло 
накануне марша, который гото-
вила оппозиция? И связываете 
ли вы произошедшее именно с 
этим?

– Да, к сожалению, это 
очень похоже на провокацию, 
именно политическую провока-
цию перед маршем оппозиции 
«Весна», который долен был 
произойти не в центре Москвы, 

а где-то там в новостройках.
– В Марьино.
– Да, в Марьино. Сейчас, как 

уже знаем, мэрия дала согласие 
на проведение так называемого 
марша скорби в центре Москвы, 
практически у Болотной площа-
ди. Убийство одного из главных 
оппозиционеров и главных орга-
низаторов вот этого марша, ко-
торый должен был состояться 1 
марта, причем именно за сутки, за 
которые можно изменить и марш-
рут, и место и так далее, похоже 
на самую настоящую политиче-
скую провокацию. Тем более, что 
некоторые оппозиционеры со-
всем недавно говорили как о не-
обходимом условии для сверже-
ния власти, одном из условий, что 
необходимо событие, которое по-
служит спусковым механизмом. 
Вот это все очень похоже на то.

– Вы что же считаете, что то, 
что произошло, в интересах оппо-
зиции?

– Я ничего не считаю, я про-
сто говорю о тех фактах, которые 
имеются, и я в такие совпадения 
по любым мотивам накануне 1 
марта не верю.

– Источники в СМИ гово-
рят, что ультрарадикальные наци-
оналисты могут быть причастны 
к убийству. Это как противники 
власти, так и противники оппози-
ции.

– Это как раз дело право-
охранительных органов – рас-
следовать, и самым тщательным 
образом все это сделать, найти 
обязательно не только убийц, ис-
полнителей, которые явно демон-
стративно на белой машине это 
делали, но и заказчиков. Потому 
что очень много может быть и 
спекуляций, и инсинуаций вокруг 
этого громкого убийства, и дей-
ствительно нужно как можно ско-
рее знать всю правду и выяснить 
все обстоятельства этого престу-

пления, этого убийства.
– Не секрет, что в послед-

нее время на фоне событий на 
Украине российское общество 
было расколото, настоящее 
противостояние происходило 
между теми, кто поддерживает 
действия российских властей 
на Украине, и теми, кто против. 
И в блогах очень многие вы-
сказывают мысль о том, что это 
действующие власти поддер-
живали тезис о «пятой колон-
не», движение «Антимайдан» 
организовано, которое готово 
было вроде как радикальными 
методами бороться с оппозици-
ей. Это все не поспособствова-
ло тому, что произошло?

– Нет, я не думаю. Здесь 
все намного серьезнее, и я не 
удивлюсь, если в конечном ито-
ге к такому убийству привели 
некие задумки из дальнего за-
рубежья.

– Пресс-секретарь Прези-
дента Дмитрий Песков попро-
сил не оценивать это убийство 
как начало череды заказных 
убийств в стране. У вас такие 
опасения не появляются сей-
час?

– Я полностью согласен с 
пресс-секретарем Президента. 
Конечно, еще раз хочу сказать, 
это наглое, демонстративное 
убийство в центре Москвы – 
это вызов властям, вызов мо-
сковской полиции. И чем скорее 
будут найдены все исполнители 
и заказчики, тем лучше. Чтобы 
ни у кого не было соблазна идти 
террористическим путем, назо-
вем вещи своими именами. По-
тому что действительно убий-
ство оппозиционного политика, 
прежде всего, похоже на терро-
ристический акт.

Источник: Коммерсант FM



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ОЛЕГ ШЕИН: КАК ОТСТОЯТЬ СВОЙ ДОМ БЕЗ ОРУЖИЯ

В рамках федерально-
го партийного проекта «За 
Справедливость в ЖКХ» 
Олег Шеин прибыл с визи-
том в Пермь и провел крат-
кий ликбез для прикамских 
эсеров.

Во время выступления 
Олег Васильевич выделил 
проблемные аспекты в сфере 
жилищно-коммунального хо-
зяйства на фоне неблагопри-
ятно меняющегося законода-
тельства. Это лицензирование 
управляющих компаний, на-
числение ОДН и новая си-
стема оплаты капитального 

ремонта. На каж-
дом моменте он 
остановился под-
робно, объяснив, 
как строятся по-
добные схемы в 
развитых странах 
и как это происхо-
дит у нас.

О б з о р н ы й 
ликбез вызвал 
множество вопро-
сов у партийцев. 
Лидеры местных 
отделений Пар-

тии Пермского края задавали 
жилищные вопросы, которые 
чаще всего звучат в партийных 
общественных приемных. Пар-
тийцев интересовал подробный 
план действий в той или иной 
проблемной ситуацией, вызван-
ной действиями управляющих 
компаний, муниципальной и 
региональной органов власти. 
На встрече Олег Васильевич со-
общил о завершении редактиро-
вания брошюры – практических 
рекомендаций по жилищному 
самоуправлению, – которую он 
направит в региональное отде-
ление сразу после собрания.

После встречи с партий-
цами Олег Шеин ответил на 
вопросы жилищных активи-
стов из Мотовилихинского 
района города Перми. Депутат 
поддержал местную инициа-
тиву, позволяющую сохранить 
непосредственное управление 
многоквартирными домами. 
Он отметил, что в этом отно-
шении они двигаются парал-
лельно вместе с астрахански-
ми общественниками.

Справка. 
Олег Васильевич Шеин 

– Секретарь Президиума 
Центрального совета Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, куратор проекта Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
«За справедливость в ЖКХ», 
автор альтернативного про-
екта Жилищного кодекса РФ, 
руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» в Государ-
ственной Думе Астраханской 
области, член комитета по 
строительству и жилищно-
коммунальному хозяйству, де-
путат Государственной Думы 
РФ III, IV и V созывов.



НАУЧНЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ ПЕРМСКИХ ПАРТИЙЦЕВ

В преддверии Всерос-
сийского дня науки в кра-
евой библиотеке им. А.М. 
Горького пермские ученые 
провели презентацию моно-
графии «Современные тех-
нологии обработки воды. 
Чистая вода».

Издание – труд коллекти-
ва авторов под руководством 
д.т.н., профессора, члена Со-
вета Регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Пермском крае 
Владимира Аликина. Влади-
мир Николаевич презентовал 
научному сообществу пер-
спективные технологии об-
работки воды, описанные в 
книге. Подробнее профессор 
описал практичное приме-
нение проведенных исследо-
ваний, а именно программу 

«Чистая вода», которая реализу-
ется в Пермском крае. В своем 
вступительном слове ученый 
поблагодарил коллег за совмест-
ный труд и анонсировал работу 
над следующим томом издания.

Справка. 
В монографии последова-

тельно изложено создание био-
технологии шестого уклада для 
химических реагентов обработ-
ки воды специалистами Перм-
ского завода им. С.М. Кирова 
совместно с МУП «Мосводо-
канал» и германской фабрикой 
«Штокхаузен». Помимо этого, 
в книге описаны исследования 
по разработке новых техноло-
гий водоподготовки при авариях 
при водоснабжении Краснокам-
ска.

В результате проведенных 
исследований авторы представ-

ляют типовую бесхлорную 
технологию для модернизации 
отечественных фильтроваль-
ных станций, базирующаяся 
на применении диоксида хло-
ра вместо хлора и намывных 
патронных фильтров соб-
ственной разработки в каче-
стве финальной стадии очист-
ки воды.

Технология использует 
отечественные аппараты и реа-
генты, запатентована и по кри-
терию «цена – качество» пре-
восходит известные мировые 
и отечественные аналоги. Раз-
работаны также пермские ло-
кальные установки локальной 
доочистки воды, технологии 
производства искусственных 
минеральных вод, магнитной 
обработки воды.



ПЕРМЯКИ ПОЧТИЛИ ПАМЯТЬ ГЕРОЕВ СТАЛИНГРАДСКОЙ БИТВЫ

2 февраля в Перми про-
шла церемония возложения 
цветов к памятнику «Героям 
фронта и тыла», посвящен-
ная поворотному моменту в 
истории ВОВ – Сталинград-
ской битве.

Цветы и венки к мону-
менту в честь 72-ой годовщи-
ны победы советских войск в 
битве за Сталинград сегодня 
возложили представители ор-
ганов власти города Перми и 
Пермского края. В церемонии 
также приняли участие сту-
денты, школьники и члены 
спортивных клубов. Собрав-
шиеся также почтили память 
ушедших героев войны мину-
той молчания.

В почетной церемонии 
возложения от Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ при-
няли участие Ирина Кошелева 
– член Совета регионального 
отделения, Председатель Со-
вета местного отделения в 
Свердловском районе города 
Перми, Эдуард Ковалев – де-
путат Совета депутатов Виль-
венского сельского поселения 
Добрянского района, член Со-
вета регионального отделения, 
Председатель Совета местно-
го отделения в Дзержинском 
районе города Перми, Елена 
Барняк – Председатель Совета 
местного отделения в Сверд-
ловском Индустриальном рай-
оне города Перми, Александр 
Репин – заместитель руково-
дителя Аппарата регионально-
го отделения, член Совета ре-
гионального отделения, член 
ТИКа Мотовилихинского рай-
она города Перми.

Сражение под Сталин-
градом (ныне – Волгоград) 
вошло в историю как один из 
самых важных этапов Великой 

Отечественной войны. На про-
тяжении 200 дней и ночей – с 
17 июля 1942 года до 2 февраля 
1943 года – продолжалась эта 
битва, которая завершилась по-
бедой советских войск. Для того 
чтобы навсегда увековечить в 
памяти потомков героизм наших 
дедов и прадедов, 2 февраля был 
назван одним из Дней воинской 
славы России.

Пермь внесла огромный 
вклад в победу над гитлеров-
скими войсками. Тогда на войну 

ушло около 200 000 горожан, 
80 000 из них погибли. 48 пер-
мяков получили звание Герой 
Советского Союза, 1 человек 
– звание Героя России, 9 чело-
век стали полными кавалера-
ми Ордена Славы. Кроме того, 
сотни тысяч пермяков отдава-
ли все свои силы фронту, рабо-
тая в тылу.

По материалам источников: 
Пермский информационный пор-
тал 59i.ru



ПРАЗДНИЧНАЯ ЦЕРЕМОНИЯ В ЧЕСТЬ ДНЯ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

20 февраля у мемориа-
ла «Вечный огонь» на Пло-
щади ветеранов состоялось 
возложение цветов и венков 
в честь главного мужского 
праздника.

В церемонии возложе-
ния участвовали воспитанники 
Пермского кадетского корпуса 
им. А.В. Суворова, курсанты 
института МВД России. К ним 
присоединились делегации об-
разовательных учреждений – 
школ и вузов.

В возложении цветов при-
няли участие представители 
администрации Перми и Перм-
ского края, аппарата Главного 
федерального инспектора по 
Пермскому краю, Уполномо-
ченный по правам человека и 
Уполномоченный по правам 
ребенка в Пермском крае, ру-
ководители ветеранских, обще-

ственных и 
других орга-
низаций.

В цере-
м о н и а л ь н о й 
колонне про-
шла делегация 
от Региональ-
ного отделе-
ния Партии 
С П РА В Е Д -
ЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Перм-
ском крае. В 
ритуале воин-
ской славы участвовали руково-
дитель Аппарата регионального 
отделения Вероника Куликова, 
Председатель Совета местного 
отделения Партии в Индустри-
альном районе города Перми Еле-
на Барняк, пермский ученый-ин-
новатор Владимир Аликин, член 
Совета регионального отделения 

КОНКУРС «УЧИТЕЛЬ ГОДА - 2015» В БЕРЁЗОВСКОМ РАЙОНЕ

Завершил-
ся очередной 
традиционный 
конкурс профес-
сионального ма-
стерства «Учи-
тель года-2015». 

3 февраля в 
Центре детского 
творчества со-
стоялась торже-
ственная церемо-
ния награждения 
его участников 
и победителей.
Ежегодно специалисты Бере-
зовского информационно-ме-
тодического центра удивляют 
прекрасно подготовленными 
интересными разнообразными 
испытаниями. Не стал исклю-
чением и нынешний год.

В этом году конкурс «Учи-
тель года-2015» завершился ба-
лом. Поздравить и наградить 
виновников торжества пришли 

представители органов власти 
района, и в том числе Евгений 
Бочкарев, депутат-эсер Земского 
Собрания.

Победителей награждали в 
трех номинациях «Дошкольное 
образование», «Начальная шко-
ла», «Основное образование».

В церемонии награждения 
победителей принимала участие 
Председатель Совета местного 

Александр Репин.
Собравшиеся почтили 

память погибших защитников 
Отечества минутой молчания, 
салютная группа дала три зал-
па. После исполнения гимна 
России и Военного марша все 
желающие возложили цветы к 
мемориалу.

отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Бере-
зовском районе Са-
гира Бормотова.

Победители и 
участники конкур-
са «Учитель года-
2015» были награж-
дены дипломами, 
сертификатами и 
ценными призам. 
Кроме того, каждая 
команда получила 
красивый сувенир, 

специально изготовленный для 
награждения команды конкур-
сантов. Поздравления, выра-
жение слов признательности, 
благодарности, чувств востор-
га и восхищения конкурсанта-
ми перемежалось с танцами в 
исполнении присутствующих 
в зале



ПАРТИЙНАЯ МАСЛЕНИЦА ПО ВСЕМ ПРАВИЛАМ

В последнее 
зимнее воскресе-
нье в Кировском 
районе города 
Перми прошла 
масленица с бли-
нами, скоморо-
хами и сожжени-
ем чучела. Как 
и было принято 
много столетий 
назад.

П р о в о д ы 
зимы было реше-
но организовать 
во дворе домов в 
самом центре Ки-
ровского района 
Перми. Несмотря 
на то, что в этот 
же день проходила масленица, 
организованная администраци-
ей района, наш праздник собрал 
много гостей всех возрастов.

Погода в этот день была 
самая теплая по зимним меркам, 
поэтому на масленице даже са-
мых маленьких гостей было не 
перечесть. Еще до начала про-
водов зимы с ребятами играли 

молодые партийные активисты в 
костюмах скоморохов, и для всех 
гостей звучали традиционные рус-
ские мотивы.

С вступительным словом 
выступила Председатель ТСЖ 
«Сосновка», во дворе дома кото-
рого и проходил праздник, и по 
совместительству Председатель 
Совета местного отделения Пар-

тии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в 
Кировском районе 
города Перми Га-
лина Федоренко. 
Галина Николаев-
на поблагодарила 
всех присутству-
ющих за участие в 
нашей масленице, 
поздравила с празд-
ником и пригласила 
к столу с горячим 
чаем и ажурными 
блинами. Именно 
по такому рецепту 
они были приготов-
лены.

На масленице 
гости вспомнили 

частушки и стишки на «блин-
ную» тему, разучили новые, 
узнали названия каждого дня 
масленичной недели, поводи-
ли хороводы. Маленькие гости 
праздника поупражнялись в лов-
кости в конкурсах «Царь горы», 
«Передай горячий блинчик», по-
катались на лошади и, конечно 
же, слепили много снеговиков.



С напутственными слова-
ми и поздравлениями выступи-
ли члены Совета Регионального 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском 
крае: муниципальный депутат 
Эдуард Ковалев и профессор, 
ученый-инноватор Владимир 
Аликин. Они пожелали гостям 
праздника присутствия духа, бо-
дрости и весеннего настроения.

Партийные активисты 
пели русские фольклорные пес-
ни под аккомпанемент баяни-
ста, который лихо подхватывал 
любые напевы и мелодии. У од-
ной из жительниц дома даже на-

шлась подборка вырезок из газет с 
текстами песен. Не обошлось и без 
игры на всем известном русском 
инструменте – на деревянных лож-
ках!

Кульминацией масленицы 
стало, конечно же, сожжение чу-
чела. Здесь и фотографировали, и 
снимали видео, и хором зазывали 
пламя гореть ярче. На всем про-
тяжении праздника все желающие 
могли приколоть на чучело на-
писанные на бумажках болезни и 
беды, которых они хотели бы из-
бежать, чтоб вместе с сожжением 
чучела ушли и эти напасти. Наде-
емся, что так у всех написавших и 

сложится!
В организации проводов 

зимы приняли участие и акти-
висты молодежного движения 
«Справедливая Сила». Блины и 
чучело зимы – их рук дело. Но, 
конечно, хотим поблагодарить 
всех, кто помог в организации и 
принял участие в празднике, по-
делился хорошим настроением и 
не остался в стороне! Наградой 
для всех стали заряд весенней 
энергии, партийные сувениры и 
сладости для всех гостей масле-
ницы.



ПЕРВЫЙ ТУРНИР ПО МИНИ-ФУТБОЛУ «СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА»

В последний зимний 
день сборные юношеские ко-
манды города Перми сошлись 
в спортивной схватке, чтобы 
определить, чья школа за-
служивает звания чемпиона 
игры по мини-футболу.

Региональное отделение 
СДСМ «Справедливая Сила» в 
Пермском крае стало организа-
тором первого в своей истории 
турнира по мини-футболу с од-
ноименным названием. К уча-
стию приглашались команды 
пермских школ. На предвари-
тельном этапе сбора заявок же-

лающих было на-
много больше, чем 
дошло до старта 
соревнований.

В итоге ран-
ним субботним 
утром за титул 
пришли побороть-
ся 5 команд сред-
них общеобразо-
вательных школ: 
№79, №91, №102, 
№112, №118. Игра 
шла на выбывание, 
но оказываться в 
конце турнирной 
таблице никто не 

хотел. Команды 
ожесточенно бо-
ролись за каждый 
гол, за каждое ме-
сто на пьедестале.

Своих ребят 
поддерживали и 
давали оператив-
ные советы тре-
неры и предста-
вители школ. От 
этого спортивная 
схватка станови-
лась только эмоци-
ональнее и ярост-
нее.

После нескольких часов 
игры стали понятны победи-
тели турнира. Третье место 
заняла команда школы №102, 
второе место выиграла команда 
школы №118, а победителями 
стали ребята из команды школы 
№79.

Всем участникам для вос-
становления сил вручили апель-
сины, а победителям достались 
подарочные сертификаты в сеть 
«Very Velly». В ходе игры были 
определены лучший вратарь и 
лучший полевой игрок. Им до-
сталась тройная польза оранже-
вых витаминов.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души желаем вам счастья и исполнения желаний! 
Пусть жизнь, как яркая мозаика, складывается из светлых 

красок радости, незабываемых событий, а каждый новый день 
дарит удачу и прекрасное настроение!

02 Марта

02 Марта

02 Марта

09 Марта

09 Марта

12 Марта

12 Марта

13 Марта

14 Марта 

18 Марта 

!8 Марта

19 Марта

21 Марта

22 Марта

24 Марта

26 Марта

26 Марта

27 Марта

29 Марта

29 Марта

30 Марта

31 Марта

Ковалев Эдуард Александрович

Голева Татьяна Ивановна

Девятых Александр Владиславович

Трубина Галина Егоровна

Катаева Надежда Александровна

Бочкова Галина Николаевна

Лбов Игорь Владимирович

Пинаев Олег Георгиевич

Надырова Альфена Миннимавлиевна

Аникин Леонид Дмитриевич

Курилов Леонид Денисович

Исаев Александр Петрович

Зубова Нина Васильевна

Колесник Лариса Ивановна

Ольшевский Олег Константинович

Мелехин Сергей Николаевич

Бутузов Александр Васильевич

Валеев Раис Ибрагимович

Кемпф Александр Виллиевич

Минин Евгений Михайлович

Утробин Петр Николаевич

Фетисов Андрей Николаевич

Член Совета РО, Председатель Совета МО в Коми-Пермяцком округе 

Депутат Думы Горнозаводского городского поселения

Депутат Совета депутатов Сретенского сельского поселения 
Ильинского муниципально района

Депутат Земского собрания Оханского муниципального района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского поселения 
Кочевского  муниципального района

Депутат Земского Собрания Горнозаводского муниципального района

Депутат Думы Верещагинского городского поселения

Депутат Совета депутатов Куединского сельского поселения

Председатель Совета МО в Гремячинском районе, Депутат Земского 
Собрания Гремячинского муниципального района
Депутат Совета депутатов Теплогорского сельского поселения 
Горнозаводского муниципального района

Депутат Совета депутатов Кочевского сельского поселения 

Депутат Совета депутатов Степановского сельского поселения 
Кудымкарского муниципального района
Депутат Совета депутатов Пашийского сельского поселения
Горнозаводского муниципального района
Депутат Совета депутатов Кусье-Александровского сельского 
поселения Горнозаводского района
Депутат Земского Собрания Иванчинского сельского поселения 
Гайнского муниципального района

Член Совета РО, Председатель Совета МО в Чайковском районе

Депутат Думы Горнозаводского городского поселения

Депутат Земского Собрания Соликамского муниципального района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского поселения Кочев-
ского  муниципального района
Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского поселения 
Кочевского  муниципального района
Депутат Совета депутатов Бершетского сельского поселения 
Пермского муниципального района

Юбиляр

Юбиляр

Юбиляр

Юбиляр

Юбиляр
Член Совета РО, Председатель Совета МО в Дзержинском районе 
города Перми, депутат Совета депутатов Вильвенского сельского 
поселения Ильинского муниципального района
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